

547.890 PERSONAS ABANDONARON ESPAÑA CON DESTINO AL EXTRANJERO EN 2013

La población residente en España se situó en 46.507.760 de habitantes a 1 de enero de 2014, lo que supuso una reducción de 220.130 personas respecto a comienzos de 2013. En términos relativos, la población se redujo un 0,47% durante 2013, frente al descenso del 0,19% registrado a lo largo de 2012. Se intensifica así el ritmo de caída de la población.

El descenso poblacional durante 2013 fue fruto de un saldo vegetativo (nacimientos menos defunciones) positivo de 36.719 personas y de un

saldo migratorio negativo de -256.849 personas (se registraron 291.041 inmigraciones procedentes del extranjero, frente a 547.890 emigraciones con destino al extranjero).

El flujo migratorio hacia el exterior se intensificó a lo largo del año 2013. Así, un total de 291.041 personas procedentes del extranjero establecieron su residencia en nuestro país, mientras que en términos relativos, entre 2013 y 2012 la inmigración descendió un 4,3%, mientras que la emigración experimentó un incremento del 22,7%.

Las cifras proceden de las Cifras de Población a 1 de enero de 2014; Estadística de Migraciones 2013; Datos Provisionales, publicadas por el INE el 30 de junio de 2014. Más información en: www.ine.es

LA GANANCIA MEDIA ANUAL POR TRABAJADOR FUE DE 22.726,44 EUROS EN 2012, UN 0,8% INFERIOR A LA DEL AÑO ANTERIOR

El salario mediano (el que divide al número de trabajadores en dos partes iguales, los que tienen un salario superior y los que tienen un salario inferior) presentó un valor de 19.040,98 euros. El sueldo más frecuente se situó en torno a 15.500 euros.

Por sexo, la ganancia media anual fue de 25.682,05 euros para los hombres y de 19.537,33 euros para las mujeres. Por tanto, la ganancia media anual femenina supuso el 76,1% de la masculina. Esta diferencia se matiza si se consideran situaciones similares respecto a variables tales como

tipo de contrato, de jornada, ocupación, antigüedad, etc.

La actividad económica que presentó el mayor salario medio anual fue Suministro de energía eléctrica, gas, vapor y aire acondicionado, con 52.324,67 euros por trabajador al año en media. Esta cifra fue un 130,2% superior a la media nacional. La siguiente actividad con el salario más alto fue Actividades financieras y de seguros, con 41.905,60 euros.

Por el contrario, Hostelería y Actividades administrativas y servicios auxiliares tuvieron el menor salario medio anual, con 13.867,02 y 16.130,55 euros, respectivamente. Estas cifras fueron un 39,0% y un 29,0% inferiores a la media.

Las cifras proceden de la Encuesta Anual de Estructura Salarial. Año 2012, publicada por el INE el 25 de junio de 2014. Más información en: www.ine.es

EL 36,9% DE LAS EMPRESAS DE 10 O MÁS EMPLEADOS USARON ALGUNO DE LOS MEDIOS SOCIALES POR MOTIVOS DE TRABAJO

El 36,9% de las empresas usaron alguno de los medios sociales por motivos de trabajo. De estas, el 92,4% utilizaron las redes sociales (Facebook, LinkedIn, Tuenti, Google+, Viadeo, Yammer,...), el 40,9% los blogs de empresas o microblogs (Twitter, Present-ly, Blogger, Typepad,...) y el 39,6% los Websites que comparten contenido multimedia (Youtube, Flickr, Picassa, SlideShare, Instagram,...).

Los medios sociales menos usados fueron las herramientas para compartir conocimientos, basadas en Wiki (sitio web cuyas páginas pueden ser editadas por múltiples voluntarios a través de navegador web), con un 12,9%.

Los principales usos de los medios sociales están dirigidos a marketing, publicidad y gestión de la imagen (72,1%) y como canal de información al usuario (56,8%). El 87,3% de las empresas que usaron los medios sociales creen que fueron útiles en mayor o menor medida para desarrollar su negocio.

A comienzos de 2014, el 15% de las empresas compraban soluciones de Cloud Computing. Las más compradas fueron almacenamiento de ficheros (69%), servicio de e-mail (61,4%) y como servidor de bases de datos de la empresa (54,7%).

Las cifras proceden de la Encuesta sobre el uso de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (TIC) y del comercio electrónico en las empresas. Año 2013. Primer semestre de 2014, publicada por el INE el 19 de septiembre de 2014. Más información en: www.ine.es